

舞い落ちる枯葉や冷たい風の中、本格的な冬の訪れを感じるこの頃、寒さの中元気に遊び回る子どもたち。子どもたちそれぞれが自分のペースで大きくたくましく成長しています。そんな中、寒く乾燥する冬は、ウィルスも元気になる季節です。乾燥により鼻や喉の粘膜を痛めていると感染しやすくなってしまいます。適度な温度と湿度を保ち、部屋の換気をするようにしましょう。



感染性胃腸炎が流行する時期になりました。 感染を広げない為の吐物処理のポイントは

- ①作業者自身が感染しないこと
- ②汚染を広げないこと
- ③消毒は、確実に行うこと

吐物処理をした後は、丁寧な手洗い等も忘れ ないようにしましょう。



12月の身体計測 12月22日(月) O歳、1歳、2歳 12月24日(水) 3歳、4歳、5歳

今年度2回目の内科検診は、 12月13日(月)です。

いぬかいこだま医院の先生がこども園に 来園し、検診をしてくださいます。体調 等悪くなければ出来るだけお休みしない ようにしましょう。 11月4日(木) いぬかいこども園にむとう歯科の先生がこども達の歯の検診に来園されました。虫歯や虫歯になりかけの歯がある子は、歯医者さんに行って診てもらいましょう。





大きな口を開けて・・・しっかりみてもらってます







O歳児、1歳児は先生やお母さんに抱っこされています





